



**María Pastor**

Abogada especialista en Derecho penal y Derecho de familia,  
de la firma Vilches Abogados



---

## Oposición a la demanda solicitando la extinción de la pensión compensatoria por enfermedad crónica

**Fecha de resolución del caso:** 12/09/2024

**Número:** 14344

**Materia:** Derecho Civil

**Especialidad:** / Derecho Civil / Familia / Matrimonio / **Modificación de medidas**

**Tipo de caso:** Caso Judicial

### El caso

### Supuesto de hecho

Madrid, 01/03/2024

En el presente caso nuestra cliente recibió una [Demanda](#) de modificación de medidas donde solicitaba la extinción de la pensión compensatoria a favor de nuestra cliente a la que estaba obligado

a pagar tras el divorcio de estos, o una limitación temporal de dos años debido a un empeoramiento en la salud del ex marido de nuestra cliente, quien padece una enfermedad crónica.

Sin embargo, la [Demanda](#) fue desestimada. El tribunal consideró que, aunque el demandante alegó que su situación médica había empeorado, la enfermedad ya era conocida desde 2016 y no constituyó una circunstancia nueva para justificar una modificación. Además, se recordó que la pensión se había fijado en su momento debido a un desequilibrio económico entre ambos excónyuges, y ese desequilibrio sigue exi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |